
Fragen zu Tickets bzw. Stadion
Beitrag von „Clubi“ vom 29. September 2017, 07:16

Zitat von putzi 

Die Größe der Stadt macht weder den Fussball noch die Liga attraktiver. Sie macht
auch die Tatsache nicht vergessen dass man jetzt im vierten Jahr in dieser
Scheißhausliga mit den dummen Anstoßzeiten rumdümpelt und man halt speziell in der
letzten Saison vieles dafür getan hat unseren Fans, die ja im Regelfall aus dem
erweiterten Umland von Nürnberg und nicht aus dem Stadtgebiet kommen, die Anreise
möglichst unattraktiv zu gestalten. Ich denks mir jedes Jahr auf der A9 dass die
"Clubautos" sehr wenig geworden sind.

Insofern finde ich Zuschauerzahlen im vierten Zweitligajahr gegen so Granaten wie
Bielefeld oder Bochum im Bereich von 20 - 25.000 durchaus in Ordnung und auch nicht
so schlecht als dass man wöchentlich rumflennen muss wie die Waschweiber wenn der
Heizkessel ausgeht.

Ich schrieb nicht von der Größe der Stadt, sondern des Vereins und seiner Anhängerschaft.

Das wir im 4. Zweitligajahr sind, ist mir durchaus bewusst.

Dennoch halte ich die zu erwartende Zuschauerzahl, nach den letzten Wochen, für
enttäuschend.

Aber gut, muss jeder selber wissen.

Wenn kein Interesse an Verein und Aufstieg mehr da ist, dann aber bitte auch nicht
beschweren, wenn noch mehr Jahre 2. Liga folgen.

Denn das höhere Zuschauerzahlen dem Verein helfen würden, sollte klar sein.

Aber das gleicht man ja gerne durch Sky aus.
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